




**RUEDA DE LA FORTUNA.** La presidenta de México Claudia Sheinbaum felicitó a Donald Trump por su triunfo en las elecciones de Estados Unidos, tan solo un día después de los comicios en el país vecino del norte, esto a diferencia de Andrés Manuel López Obrador, que felicitó a Joe Biden más de 30 días después de su triunfo. La jefa del Ejecutivo federal dijo que van a continuar con trabajo conjunto y de forma coordinada con la nueva administración. Además, de que se respetará la soberanía de ambos países.



**PELOTA.** El presidente de la Comisión de Justicia del Senado, Javier Corral, reconoció que Rosario Piedra Ibarra no fue uno de los cinco mejores perfiles que aspiraban para prescindir la Comisión Nacional de Derechos Humanos. El presidente de la Comisión de Justicia del Senado señaló que el proceso de formación de la terna no solo se trataba de encontrar a los mejores perfiles sino lo que conseguiría los mayores consensos políticos posibles.



**BICICLO.** La Suprema Corte de Justicia de la Nación desechó el proyecto del ministro Luis González Alcántara Carrancá que buscaba invalidar parcialmente la reforma al Poder Judicial. Luisa María Alcalde, dirigente de Morena, invitó a la ciudadanía a celebrar la decisión en plazas públicas, promoviendo el voto popular para elegir jueces y magistrados. La reforma se mantiene como fue publicada en el DOF, luego de que la Corte determinara que se requerían 8 votos para su procedencia.